

Kainach. (Schadenfeuer.) Am 18. September 5 Uhr nachmittags kam in der vlg. Blüttlkeusche in Kainach ein Schadenfeuer zum Ausbruche, welches durch Unvorsichtigkeit einer dort wohnhaften Einwohnerin verursacht wurde. Durch diesen Brand erleiden die gewesenen Einwohner dieser Keusche namens Johann und Maria Peißl, die während des Tages Tagelöhnerarbeiten verrichten und zur Zeit des Brandes nicht anwesend waren, denen sämtliche Einrichtung und Kleidung verbrannten, einen Schaden von 400 Kronen, der durch keine Versicherung geneckt ist. Ebenso erleidet der Besitzer Josef Engelbogen vlg. Blüttl einen Schaden von 1000 K und war dieser mit der Keusche nicht versichert. Da das Brandobjekt auf einer 70 Meter hohen steilen Berglehne stand, konnte von einer Löschkaktion auch wegen Wassermangel nicht gedacht werden.